

Accueil / Santé / Recherche médicale

Cancer : un "arrondi" aux caisses des Galeries Lafayette pour soutenir la Fondation Toulouse Cancer Santé



Le CRCT accueille l'excellence de la recherche en cancérologie. / DDM archiv



Recherche médicale, Cancer, Santé

Publié le 04/07/2024 à 11:31 , mis à jour à 12:13

La rédaction



l'essentiel ▾
Jusqu'au 31 août, dans le grand magasin Galeries Lafayette de Toulouse, les clients peuvent "arrondir" leur paiement à l'euro supérieur pour donner à la Fondation Toulouse Cancer Santé. Les dons récoltés permettront de financer des projets de recherche.

Jusqu'au 31 août, le dispositif « arrondi en caisse » des Galeries Lafayette de Toulouse se fait au profit de La **Fondation Toulouse Cancer Santé**. Il s'agit d'une nouvelle collaboration pour la Fondation Toulouse Cancer Santé, comme pour le magasin des Galeries Lafayette de Toulouse. Le dispositif « arrondi en caisse » va bénéficier aux projets de recherche contre le cancer soutenus par la Fondation. Des centimes qui peuvent, à la fin de l'été, faire la différence.

Contact presse : Anne Kassubeck pour l'Agence Légendes
annekassubeck@gmail.com - 0686995326

A lire aussi : Cancer : "Les premiers patients vont bien et n'ont pas rechuté"... où en est le vaccin contre la maladie, en phase de test à Toulouse ?

Ce dispositif de micro-don est simple et désormais familier : au moment de régler leur achat en magasin par carte bancaire, les clients des Galeries Lafayette se voient proposer d'arrondir le montant à l'euro supérieur, les centimes ainsi récoltés bénéficiant à une grande cause ou une association d'intérêt général. À partir du 1er juillet, ce sera au profit de la Fondation Toulouse Cancer Santé.

A lire aussi : L'Oncopole développe une nouvelle technique pour mieux traiter les glioblastomes, ces tumeurs cérébrales très agressives

A lire aussi : Plus de 500 000 € pour soutenir des projets de recherche contre le cancer à Toulouse

Depuis 2007, la Fondation Toulouse Cancer Santé a financé plus de 52 projets de recherche pour un montant qui dépasse les 12 M€. Elle se donne pour mission de financer des programmes de recherche, des "chaires d'excellence" pour attirer sur le site de Toulouse les meilleurs chercheurs internationaux, de soutenir les jeunes chercheurs tout au long de leur cursus, de financer ou co-financer des plateformes technologiques innovantes, d'organiser des colloques nationaux et internationaux. La Fondation Toulouse Cancer Santé est dirigée depuis janvier 2024 par Gilles Favre, ancien directeur du **Centre de Recherche en Cancérologie de Toulouse (CRCT)**.

[Voir les commentaires](#)

<https://www.ladepeche.fr/2024/07/04/cancer-un-arrondi-aux-caisses-des-galeries-lafayette-pour-soutenir-la-fondation-toulouse-cancer-sante-12060457.php>